

## Las 'guerreras' encajan una derrota lógica

### BALONMANO FEMENINO

■ Tenían enfrente las 'guerreras' de Jorge Dueñas a la todopoderosa selección de Noruega, actual campeona olímpica, mundial y europea. Pues bien, aunque España dio la cara en el duelo frente a las escandinavas, la lógica se impuso (24-27 para las dominadoras del balonmano femenino). Tras ganar en el estreno a Montenegro, mañana se mide a Brasil (14.30 horas).



Eli Pinedo lanza a portería en el duelo ante Noruega. :: EFE

## Las chicas de España 'descansan' ante Estados Unidos

La imagen inicial de ambos equipos esperando a que sonaran los himnos nacionales anticipaba el desenlace del encuentro. Basta un vistazo a cada uno para darse cuenta de la diferencia física, el principal temor de España antes de medirse a Estados Unidos. Quedó confirmado tras el saque inicial, cuando Griner comenzó su particular festival anotador debajo de la canasta. Los más de dos metros de la pivot americana hacían imposible la defensa española. A su lado, N'Dour parecía una colegiala. Distancia abismal por donde comenzó a cimentarse el esperado triunfo estadounidense. La puesta en escena del equipo de Mondelo no fue mala y el choque se mantuvo igualado durante cinco minutos. El acierto exterior de España equilibró el duelo de manera ficticia. Era cuestión de tiempo que se rompiera el encuentro y ese momento llegó a final del primer cuarto. Cinco minutos de desconexión española abrieron un hueco que ya fue imposible de enjugar. Mondelo lo asumió y repartió descanso sin llegar a utilizar a Marta Xargay. Al final, 63-103, número de una guerra que no iba con España.

dez o Navarro provoca dudas en la línea exterior, aunque el balear se partió la cara defensivamente cuando estuvo en la cancha.

### Calendario complicado

Brasil, Lituania y Argentina

España se medirá hoy a Brasil (19.15 horas) en un partido que se antoja clave para la clasificación. El anfitrión volverá a testar el nivel de los de Scariolo y será testigo de esa reacción que todos proclaman ya desde el vestuario español. Será un duelo complicado por la presión ambiental y la fortaleza interior del conjunto local.

Sin apenas descanso, España se medirá en los próximos días a Lituania –que le ha ganado dos veces durante la preparación– y Argentina, que quiere volver a brillar en estos Juegos con un equipo plagado de calidad. Por el camino, Nigeria aparece como el único rival asequible de una España que debe mejorar para llegar al podio.

# Un triunfo para la historia

## Los 'Red Sticks' sorprenden en Río con la consolidación de su relevo generacional y reclaman «trabajar la cantera»

### AMADOR GÓMEZ



RÍO DE JANEIRO. «La experiencia y la juventud están haciendo una buena mezcla», asegura David Alegre, el más veterano de la selección de hockey hierba que en Río ha dado la campanada ante Australia, al conseguir una victoria contra la número uno del mundo que, lógicamente, no entraña en los planes del equipo español. El hockey masculino ha comenzado pletórico los Juegos, donde el grupo modelado por Fran Soyet está sorprendiendo con la consolidación del relevo generacional, aunque este deporte continúa golpeado por la crisis y reclama, además de mayor ayuda económica, «trabajar la cantera para que salga otra generación de oro».

El ambiente que se vive en la selección y el sacrificio y el compromiso de sus jugadores se consideran clave en el éxito por parte de uno de los pesos pesados de la selección que, a sus 31 años, disfruta de sus cuartos Juegos Olímpicos y estima que «es necesario hacer el cambio generacional poco a poco». «Los más expertos estamos en forma y podemos competir», se enorgullece David Alegre, que recuerda que de los Juegos de Pekín 2008, cuando España conquistó la medalla de plata, sólo quedan cuatro internacionales en el equipo olímpico.

Los 'Red Sticks' vivieron un bájón desde aquella cita olímpica como consecuencia de un relevo «que siempre es complicado hacer». «En España hay pocas licencias federativas, 10.000, frente a 200.000 que pueden tener en Holanda o Alemania, por lo que hay que coger una buena generación, que esté en su mejor momento. Cuesta que salgan los talentos, pero vamos a ver si en estos Juegos de Río podemos hacer algo grande. Si no es posible, lo que hay que hacer es trabajar con los jóvenes», insiste el centrocampista catalán del RC Polo Barcelona.

El hockey, que en los dos últimos años ha visto ligeramente restringida su financiación (de 2,82 mi-

llones de euros en 2014 a 2,75 en 2016), aunque la subvención pública ha ascendido (de 1,37 a 1,46), reconoce que es fundamental aumentar las ayudas en un deporte minoritario «acostumbrado» a estar olvidado por los medios hasta que llegan los Juegos «y los resultados son favorables».

«La crisis económica afecta a todo el mundo. Hay que recortar y se hace un esfuerzo, pero en la preparación, respecto a los viajes fuera de España, es más complicado. No es una excusa, pero...», lamenta David Alegre, que recuerda que Espa-

## España acaba séptima tras imponerse a Fiyi

### RUGBY 7

■ La selección femenina de rugby terminó ayer su participación en los Juegos en la séptima plaza tras derrotar a Fiyi en su último partido de Río 2016 por 21-0. Las 'leonas' salieron concentradas, con ganas de despedirse con un triunfo y lo lograron con una labor impecable en defensa y con velocidad en los contraataques. Horas antes, habían caído ante Francia (24-12), lo que les privó de optar a la quinta plaza.

## Neymar concentra las críticas en Brasil

### OTRO EMPATE ANTE IRAK

■ Ni los goles ni el fútbol acompañan en los Juegos a Brasil que el domingo volvió a igualar sin goles, esta vez frente a Irak. Neymar y los suyos fueron despedidos con abucheos, después de sumar su segundo empate consecutivo (en el estreno ante Sudáfrica). Irak se marchó con aire victorioso y rozando la hazaña mientras los aficionados locales señalaron al jugador del Barça.

pero intensa», subraya el internacional español.

«Nosotros dejamos muchas cosas de lado para dedicarnos cien por cien al hockey. Tenemos que sacrificarnos mucho, y todo ello hace que el factor humano sea un tema muy importante. El ambiente del vestuario es totalmente uno de los aspectos fundamentales de esta selección. En momentos complicados, si no hay un grupo humano y de amigos, es imposible. Nosotros, además de compañeros, somos amigos», destaca el medallista de plata en Pekín y diploma olímpico en Atenas 2004 (cuarto) y en Londres 2012 (sexto). «En estos Juegos el objetivo no ha cambiado. La victoria ante Australia (1-0) nos da mucha confianza y fuerza, además de prestigio, pero el objetivo sigue siendo la clasificación para cuartos. Mañana –por hoy– nos espera otra batalla contra Nueva Zelanda», advierte. Será la tercera para los 'Red Sticks' en Río.



Álex Casasayas, delantero del RC Polo Barcelona, marcó el tanto de una victoria histórica. :: REUTERS